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令和５年１０月吉日 

第１５８号 文京稲門会 会員の皆様へ 

 

彼岸を過ぎて１０月に入り、風にも秋を感じられるようになってきました。マダマ

ダ残暑の日々もあるとは思いますが、コロナも風に飛ばされて無くなって欲しいです

ね。１０月は稲門祭も実施され、皆様と大隈庭園などでお会いする機会があるのでは

ないでしょうか。９月の活動と今後の予定について、下記の通りご連絡いたします。 

  

記 

  

１．これまでのご報告 

（１）９月１０日（日） お散歩会アイスホッケー 見学 

“残暑の中”アイスホッケーの“涼しさ”を楽しみました。集合して、先ずは会場

近くの東伏見稲荷神社でお参りしてから会場に入りました。会場内に入った時点では、

半そでの若者がいたりして、“それ程寒くない”と感じましたが、じわりじわりと効い

て“寒い”。ダウンジャケットなど防寒具を持って行って良かった。しかし、忘れてい

たのは手袋、最後は手の指先がかじかんでしまいました。試合が終わってすぐに、近

くの居酒屋に飛び込み「熱燗！」。帰宅後にお風呂に入ったが手の指先がイタイ。若い

時に冬スキーに行った時の感覚を味わいました。 

 真夏のアイスホッケーも良いものです。来年の９月も企画したいと思います。 

試合自体は、法政に３対５で敗れました。 

  

 東伏見稲荷神社にお参り          試合前の整列 

  

（２）９月２５日（月）定期懇談会 東京ドームホテル６Ｆ「バー２０００」 

今回は、ラグビーのワールドカップの開催期間でもあり、また大学ラグビーもシー

ズンが始まったことから、ラグビー部ＯＢの清水明浩さん（昭和６１年教育学部卒）
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をゲストとしてお招きしました。 

清水さんは、お父様のお仕事の関係で、伊豆大島で生まれたとのことでしたが、高

校は都内の城北高校に学び、ここでラグビー部に入られたとのことでした。 

一浪後に早大に入学、ラクビー部ではロックとして活躍されましたが、大学日本一

の目標は叶わず、就職活動の際は、「大学時代は日本一になれなかったが、日本一のテ

レビ局にしたい！」と言って、日本テレビに入社されたとのこと。 

日本テレビでは、カメラマンを振り出しに様々なお仕事を経験されたそうです。 

因みに、当時はラグビーの試合の日は、我々が先日の「お散歩会」でお参りした東伏

見稲荷神社に、ラグビー部の皆さんでお参りをしてから、試合に臨んでいたそうです。 

今シーズンも、大学ラグビーでは帝京が強いと思うが、資金力の違いによるところ

も大きいとのことなので、稲門会の皆さんにも、寄付金のご協力をお願いしたいとの

ことでした。 

 

トークタイムでの清水明浩さん（左）と進行役の筆谷会長（右） 
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前列中央の元新日鐵釜石ラグビー部の部長だった北澤 仁さん（昭和３６年政経卒）

を中心に参加者全員で集合写真。後列左端は、ラグビー部で清水さんの後輩になる新

入会員の中里見亮輔さん（平成１７年商卒）。今回は、競走部マネージャーの白石幸誠

君（人間科学部２年、中列右から３人目）にも、ご参加いただきました。 

  

２．今後の行事 

（１）１０月３日（火）文京稲門会ゴルフコンペ 

この会報が配信される頃には終わっていますね。次号（１１月号）で報告します。 

ゴルフ部会では年２回（春秋）のコンペ、校友会ゴルフ、近隣稲門会との親睦ゴルフ等を

実施しています。ゴルフの興味のある方はゴルフ部会の取り纏め役の清原までメール

で連絡ください。 

 

（２）１０月１６日（月）１９時～２１時３０分 定期懇談会 

毎月開催している定期懇談会ですが、次回のゲストは、現在、競走部の駅伝主将を

務める菖蒲敦司君（スポーツ科学部４年）をお招きします。 

https://waseda-ac.jp/team/member/detail/185 

 

１０／９（月・祝）に行われる出雲駅伝を皮切りに、駅伝シーズンを迎えますが、

https://waseda-ac.jp/team/member/detail/185
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色々とお話をお伺いする予定でおりますので、会員の皆様には、奮ってご参加頂けれ

ばと思います。 

尚、会場となる東京ドームホテル「バー２０００」の個室を利用させて頂くにあた

っては、コロナ対策もあり、人数の制限がありますので、一応、先着２０名様程度ま

でとさせて頂きます。次回は人気選手の登場で、「満員謝絶」が予想されますので、ど

うぞお早めにお申込下さい。また菖蒲君は、懇談会の翌日早朝に練習がありますので、

二次会にはご出席頂けない予定です。当日は、どうぞお早めにお越し下さい。 

ご出欠のお返事は、１０月１５日（日）までにお願い致します。 

但し、参加人数が上限人数程度に達しましたら、私の判断で参加申込締切とさせて頂

きますので、ご注意下さい。 

  

                     記 

  

１．日時 １０月１６日（月）１９時～２１時３０分 

２．場所 東京ドームホテル ６階 「バー２０００」の個室 

     https://www.tokyodome-hotels.co.jp/restaurants/list/bar2000/ 

３．会費 文京稲門会会員向けの特別価格で、お一人様５，０００円 

  （基本的なドリンク飲み放題、おつまみ付きです。） 

４．お申込  

文京稲門会の会員メーリングリストに加入されている方は、メーリングリストに出

欠入力用のサイトを流しておりますので、このサイトからご出欠のお返事をお願いし

ます。その他の方は、直接、筆谷までご連絡下さい。 

  

５．その他 

・平日は「バー２０００」の開店時刻が１９時となりますので、必要以上に早くお越

しになることはありません。 

・お店のコロナ対策の関係で、個室の利用に制約がありますので、なるべく早く、申

込期限までに、必ずお申込の上、お越し下さい。 

先着２０名様程度までのご参加とさせて頂きます。 

尚、万一、定員に満たない場合には、他の稲門会の方々にもお声掛けして、出来るだ

け満席に近い状態にしてしまうつもりですので、文京稲門会の方は、どうぞお早目に

お申込下さい。 

・１１月の定期懇談会は、第３月曜日である１１／２０（月）の会場の予約が取れな

かったので、第４月曜日である１１／２７（月）に開催する予定です。 

  

（３）１０月２２日（日）稲門祭 

今年もリアル開催の予定で、テーマは「心のふるさと早稲田」です。 

詳しくは <https://www.wasedaalumni.jp/tomonsai> を参照して下さい。 

 

https://www.tokyodome-hotels.co.jp/restaurants/list/bar2000/
https://www.wasedaalumni.jp/tomonsai
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＜稲門祭記念品の販売について＞ 

 総会でのご購入ありがとうございました。おかげさまで文京稲門会の売上目標２２

万円を達成しました。皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

（４）１０月２９日（日）お散歩会 東京六大学秋季リーグ戦 早慶戦第二戦を応援 

一塁側一般内野席での応援を予定しています。 

観戦ご希望の方は、各自でチケットをご購入の上、連絡を取り合って、一緒に応援、

よろしくお願い致します。事前に、下記清原のメールに参加の連絡をいただければ、

内野席でキョロキョロ探してみますよ。 

  

（５）１０月３１日（火）練馬稲門会４５周年記念ゴルフ大会 

 高坂カントリークラブ（埼玉県東松山市）で行われます。 

今年は４５周年とのこと、歴史を感じますね。 

文京稲門会からは伊藤、清原の２名１チームが参加します。 

  

（６）１１月８日（水）第１４回早稲田大学校友会ゴルフ大会 

 今年も久邇カントリークラブ（埼玉県飯能市）で行われます。 

文京稲門会からは名田屋、平澤、高木、清原の４名１チームが参加します。 

  

文京稲門会 役員一同 

 

会長 筆谷 敏正（Ｓ６１ 一文） 

副会長 高木 淳 （Ｓ６１ 一文） 

 小倉 保志（Ｈ０２ 法学） 

 田上 睦深（Ｈ０３ 法学） 

 大谷 龍生（Ｈ１８ 商学） 

幹事長 谷口 和彦（Ｈ０３ 一文） 

副幹事長 清原 保 （Ｓ４８ 理工） 

 廣野 正治（Ｈ１２ 政経）  

幹事 河合 早苗（Ｓ５０ 政経） 

沼野 藤仁（Ｈ０３ 理工） 

監事 内田 佑司（Ｓ４２ 理工） 

平井 ゆき子（Ｓ４５ 法学） 

 

（文京稲門会ホームページ： http://bunkyo-toumon.info/ ） 

以 上 

http://bunkyo-toumon.info/

